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２０１７－９－１発行 

【会 長】羽石 隆 

【副会長】大坪 進 

【幹 事】横田昌則 

【副ＳＡＡ】増田 茂 

【点 鐘】  会長 羽石 隆会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「我等の生業」 

      「ロータリーにを他人に告げる歌」 

ＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹＲＯＴＡＲＹ   ＣＬＵＢＣＬＵＢＣＬＵＢ   ＯＦＯＦＯＦ   ＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩＦＵＪＩＭＩ   

1)例会変更の件 

 1.和光ＲＣ 

  8月21日(月)⇒中止 

        8/23移動例会振替 

  8月23日(木)⇒移動例会  

      東京湾クルーズ 

  8月28日(月)⇒移動例会 

      うけら庵 

 2.当クラブ 

 9月15日(金)⇒移動例会にて休会 

          9/10(日)カントリー作戦に振替 

 9月22日(金)⇒定款による例会取止め 

2)次の書類を回覧します 

 1.ハイライトよねやまＶＯＬ209  

 2.米山梅吉記念館賛助会ご入会のお願いと館報 

 3.ＦＭ週間番組表 

 4.志木、朝霞キャロットＲＣの会報 

3)地区の行事 

 1.第1回オリエンティーション(開講式) 

    8月27日(日) 13：30～ 紫雲閣 

             出席者 竹内、森田会員     

 2.国際奉仕部門セミナー9月2日(土)  

                     13：30～16：40 紫雲閣 

   出席者 羽石会長 国奉副委員長 吉野会員 

 皆さま今日は。先日まで真夏

の暑いときに涼しく夏が終わ

りそうになって猛暑になり、

会員の皆様には体調を崩さな

いように気を付けていただき

たいと思います。 

 そんな中、真夏の行事と言

えば夏の甲子園今年度まさか

のまさか我が埼玉代表の花咲

徳栄高校が全国優勝で幕を閉じました。埼玉県勢

で初めてのことだそうです。県民として心からお

めでとうとお祝いを申し上げたいと思います 

 さて、先週は納涼夜間移動例会ということで 

大勢の会員にご出席いただきまして、ありがとう

ございました。涼しいなかの納涼大会でしたが 

楽しい一夜でした。 

 お酒の方がだいぶ吸い込みがよく、親睦委員の

委員長がはらはら、ドキドキだったようで親睦委

員の方にはお世話になりました。 

 次に先週もお話いたしましたが今年度、親睦委

員会が予定しております観劇、宝塚劇場、来年1

月28日（日）9月1日の仮申し込み予約受付という

ことですので後ほど親睦委員会より、発表がある

と思いますので宜しくお願いします。 

 さて、9月というと、いよいよ、来月9月1日下山

ガバナー補佐訪問、9月8日当クラブガバナー公式

訪問です。 

【会長の時間】 会長 羽石 隆会員     

【幹事報告】幹事 横田昌則会員     
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 ＲＬＩ方式行いますのでよろしくお願いいたし

ます。会員の皆様には緊張しながらも有意義な訪

問になりますようご協力をお願いいたします。ま

た富士見クラブらしさで歓迎心し、対処していき

ますので 宜しくお願い致します。 

 本日、本番に備えＲＬＩ方式予行練習をしてみ

たいと思いますので宜しくお願い致します。 

 3.第2回目オリエンティーション開催 

       9月 3日(日)14：00～国立女性教育会館  

          出席者 竹内、森田会員 

 4.社会奉仕部門セミナー9月9日(土)  

             13：００～16：３０（別回覧） 

  行田市教育文化センター「みらい」文化ホール 

          出席者 委員長 島田敏郎会員 

 5.Ｒ財団部門セミナー 9月9日(土)  

                      13：30～17：00 

    国立女性教育会館 出席者 羽石会長     

        Ｒ財団委員長 尾崎孝好会員 

 6.RLIパート1 

      9月9日(土)ＡＭ9：15～ＰＭ17：00 

                     国立女性教育会館  

            出席者 下山、星野、横田昌会員 

 7.米山梅吉記念館訪問 9月16日(土)～17日(日) 

         出席者 チンイハンさん 

4)第2グループ会長幹事会  

        9月13日(水) 18：00～ ベルセゾン 

2.市民ゴルフコンペ 9月6日（水）大宮CC 

 出席者組み合わせ 

   荒城、斉藤正、島田、萩原会員 

   阿部、浅見、小椋、横田昌会員 

 組み合わせ：後日、お知らせいたします。 

3.クラブ内ゴルフコンペ11月16日(木） 

 担当 西崎、斉藤茂会員  

 場所 後日発表します。 

○戦略委員会→委員長 横田昌則会員           

 第1回戦略計画委員会が8月10日に行われました   

 今年度、富士見クラブに於いて将来何を目指し  

そのためにどうしたらいいかを検討しました。    

 今、当クラブをもっと良いクラブにするために 

 又、認知度・公共イメージの向上を目指すため 

には地域の中で地域のための奉仕活動を考える。  

地域社会との交流により地域のニーズを探して奉

仕活動する。地域社会の中で認知して頂く。そし

てクラブ内に於いては会員の意識を高めて活動に

当たる。炉辺会合・勉強会を積極的に勧める。ク

ラブの外と中へと両方向にイメージアップを図る 

    主な検討課題  

 ①ローターアクトクラブの復活 

 今まで途絶えていたローターアクトクラブを復

活させて、クラブの意識とイメージアップを図

る。候補として、淑徳大学での復活を目指す。ま

たは、新規に別の大学で新規クラブを立ち上げる 

 ②青少年交換事業のPR  

 ロータリークラブの交換留学制度を、地元地域

で知っていただく。地域の学生に目指していただ

けるようにPRする。富士見クラブの推薦で、ぜひ

地元から交換留学生を派遣し、地域社会で理解し

ていただく。 

○社会奉仕委員会→委員長 島田敏郎会員 

  

 9月10日(日）カントリー作戦が

あります。集合 9時20分、富士

見市中央図書館横 藤棚の下。 

 白い帽子を着用して下さい。 

 食事はありませんが飲み物は用

意致します。宜しくお願い致しま

す。 

【委員長報告】 

【出席報告】尾崎孝好会員     

 8月25日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  45名  11名    

出席数  23名   6名  72.5％ 

【贈呈】会長 羽石 隆会員 

○親睦委員会→ 

   委員長 浅見隆広会員 

1.観劇会(先行予約)のお知らせ 

 日時 平成30年1月28日(日） 

 集合 9：30 

 開演 15：00/18：50退場予定 

 劇場 東京宝塚劇場 

 演目 雪組公演ＳＳ席の場合 

 ●ミュージカルひかりふる路～ 

   革命家、マクシミリアン・ロベスピエール 

 ●レビュー・スぺクタキュラ― 

        SUPERVOYAGER！ 

 出演  主演：男役 望海風斗 

        女役 真彩希帆 

☆バスにてホテルバイキングご観劇となります 

☆富士見市21：00着予定 

     Ｒ財団委員会よりピンの贈呈 

   横田昌則会員     尾崎孝好会員 

 本日欠席の江澤会員、隈川会員にも届いており

ます。ご協力有難うございました。 



○職業奉仕部門セミナー報告 

    職業奉仕委員長 奥田 功次会員 

 

第2570地区職業奉仕部門セミ

ナーが8月19日土曜日、紫雲閣で

開催されました。 

基調講演は、日本のロータ

リー100周年委員会 ビジョン策

定特別委員会 委員長の本田博

臣様（前橋ＲＣ）でした。本田

様は『ロータリーの友』１月号に「職業奉仕」は

ロータリーの根幹か？と言うテーマで寄稿されて

いて、その内容についてお話いただきました。

様々な解釈がなされている「職業奉仕」につい

て、ご自信のお考えである、日本の伝統的「職業

奉仕」論で培ってきた「職業倫理」や「高潔性」

に関する日本のロータリアンの智恵を、共通言語

の「奉仕の理念」で世界に発信してゆくことが重

要であると話されました。 

武田部門委員長は「シェルドン語録」、内山委

員長は「ロータリー理念の変還」 

についての解説を頂きました。 

五十嵐委員長と県教育局小西様には「フレッ

シュ高校生社会体験活動プログラム」について現

在までの成果とエピソードを、お話いただき研修

しました。 

【ニコニコＢＯＸ】長根章浩会員     

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

○米山記念奨学部門セミナー報告 

 米山記念奨学会委員長  

                大坪 進会員 

 

 7月16日(日)紫雲閣にてセミ

ナーがあり、羽石会長、カウン

セラーの吉原会員と共に参加し

て参りました。奨学会部門委員

長の島崎義春氏からの講義があ

りました。米山記念奨学会の成

り立ちから今後の事にお話がありました 

 例年通りの寄付のお願いと米山月間における奨

学生の卓話をお願と米山の諸々の行事への積極的

な参加についてお話がありました。 

 寄付金については例年通りかそれ以上の金額を

とのお話でした。 

 寄付金につきましては自分を始め5名の方々へ

お願いをし、達成したいと思います。 

  【点鐘】会長 羽石 隆会員    

会報・IT委員会           週報担当：小椋博之 

    委員長：小椋博之   副委員長：増田 茂 

        委員：吉野欽三   萩原喜八郎  長根章浩 

                 吉原孝好 浅見隆広     西崎哲章  

【セミナー報告】  

竹内英明会員 

 本日、塚田君がインドネシ

アに向けて出発しました。 

 明日、イルハム君が来日し

ます。一年間よろしくお願い

します。 

      塚田君に餞別金授与 

江沢康夫会員 

 8月23日(水)に開かれました

「社会奉仕委員会の炉辺会

合」の中で島田社会奉仕委員長の計らいで環境委

員会の議事として「ホタルの生育について」の御

審議を戴きまして誠に有難うございました。来る

10月22日(日)に昨年同様にすわの森の遊歩道の整

備、清掃等を行いましので、相変わらずの御協力

を宜しくお願い致します。 

江沢康夫、桑原福治、深谷雅良会員 

 早退、致します。 

横田正志、長根章浩、深谷雅良会員 

 前回、欠席しました。 

               本日合計￥12000 

【公式訪問リハーサル】 会長 羽石 隆会員 

   ＲＬＩ方式 四つのグループ編成 

【会長の時間】会長 羽石 隆会員    
司会 

  親睦委員長 

     浅見隆広会員 

○羽石 隆会長挨拶 

○乾杯 坂本元彦ＤＰＧ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○ご挨拶   

 武藤典夫様 

 （志木ＲＣ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○締め  斉藤重治会員 

○閉会の言葉 幹事 横田昌則会員 
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                  【納涼大会】【納涼大会】【納涼大会】            於：はなぶさ於：はなぶさ於：はなぶさ   

【会 長】羽石 隆   【副会長】大坪 進 

【幹 事】横田昌則   【ＳＡＡ】平岡直也 

【点 鐘】  会長 羽石 隆会員 

【斉 唱】 ロータリーソング「奉仕の理想」 

【ビジター】地区第2Ｇ研修委員  

          武藤典夫様（志木ＲＣ）  

 今晩は。本日は夜間移動

例会とゆうことで羽石年度

に入っての移動例会。本来

なら夫人同伴で楽しく 納

涼大会を行うことが今まで

の通例でしたが今回はこじ

んまりにご不満の方もあり

でしょうが本年度親睦旅行

を大きく行う予定でしたが

宜しくお願い致します。さて、真夏の真盛りだと

いうのに毎日毎日が雨降りで涼しくこのままで行

くとお米は不作に野菜の生育にも支障をきたし大

変なことになりそうです 

会員の中には農作物を作っておる方もおられます

ので大変困っておる事と思います。話は変わりま

すが 北朝鮮とアメリカが今にも戦争が始まりそ

うな警戒心になってきました。日本の上空をミサ

イルが飛び交うようなことは避けてもらいたいも

のです。明るいニースでは世界陸上で日本が400

ｍリレーで銅メダルが50Ｋm競歩で2位,3位,銀,銅

が取れたことです。東京オリンピックではぜひ頑

張って頂きと思います。    

 さて、先日、親睦委員会の炉辺がありまして詳

しくは親睦委員会より発表があると思いますが大

きな行事予定として11月16日クラブ内コンペ岡部

地産 美里コース予定.1月28日(日)観劇,宝塚劇

場夫人同伴予定ですので今から予定お願いいたし

ます。 

 戦略委員会も炉辺がありまして今年度立ち上げ

て頂きましたが坂本パストガバナーや下山ガバ

ナー補佐の意見を参考にして勉強会をやろうとの

ことです。 

 各会員がロータリーに付いて今一度突っ込んだ

ロータリアンになって頂きたく複数年懸けてロー

タリーを勉強して頂くとの事です。本日は納涼大会

のため、挨拶はこのくらいして大いに涼しい夏の夜

を楽しんで頂きたいと思います。 

【幹事報告】幹事 横田昌則会員    

 理事会報告は次週致しますが先に報告が2つあり

ます。 

 1.九州北部豪雨義援金としてクラブから5万円    

  （各会員＠1000円負担） 

 2.ＩＭ実行委員会決定 

  【点鐘】会長 羽石 隆会員    

  【懇親会】親睦委員長 浅見隆広会員    


